



PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Diocèse de Créteil

Dimanche 24 février 2013 – 2^{ème} dimanche de Carême

Temps du Carême en 3 « P » ! ... pour tous !

Pourquoi un chemin de croix tous les vendredis de Carême ?

Le chemin de croix est la méditation
de la passion du Christ.

C'est une célébration qui nous fait
revivre les événements de la passion
de Jésus et nous fait réfléchir à la
signification de ces événements.

On pense aux souffrances du Christ
et on fait l'expérience de l'amour que
révèle son attitude.

Cette méditation éveille en nous un
sentiment de compassion et de
gratitude envers le Seigneur qui nous
a aimés jusqu'au bout.

Ce temps de prière nous fait vivre
avec amour notre propre croix.

"Celui qui veut marcher derrière moi,
qu'il se renonce lui-même, qu'il
prenne sa croix et qu'il me suive",
nous a dit Jésus.

*« J'en suis sûr, je verrai les bontés du
Seigneur sur la terre des vivants.*

*« Espère le Seigneur, sois fort et
prends courage ; espère le Seigneur. »*

Ps. 26

Nos peines

Ceux qui nous ont quittés

M. VALLIER, Ste Germaine, le 21

Mme MORET, Ste Germaine, le 22

Le temps du « Carême » est d'abord ce temps spirituel qui nous conduit à Pâques. Pour cette marche, l'Eglise nous propose de vivre les 3 « P » : **P**artage, **P**rivation (ou jeûne) et **P**rière.

Comme je vous le disais dimanche dernier, laisserons-nous résonner ces 3 « P » dans notre aujourd'hui en nous mettant à l'écoute de la Parole de Dieu ?

En toute évidence chacun de nous à sa manière de vivre le carême et c'est tant mieux ! Il n'empêche que pour une communauté chrétienne, il reste « un temps de marche » à faire ensemble. Temps de marche porté par la prière personnelle, nourri de l'Evangile et célébré en Eglise. Se le dire est une chose, le vivre en est une autre.

Dans les semaines à venir nous aurons à ponctuer notre marche d'étapes. Dans ces étapes : le mercredi 13 Mars une célébration de la réconciliation pour les adultes et le samedi 23 Mars pour les enfants du caté. Ce sont des moments forts de prières où nous trouverons de quoi alléger notre marche, lui donner sens et peut-être même accueillir de nouvelles découvertes spirituelles qui font grandir.

Que ce temps de Carême soit un temps pour emboîter le pas au Christ, un temps d'intimité avec Dieu, un temps non pas de mortification, mais de quête de sens dans ma manière d'être avec le Seigneur et avec soi-même, dans la joie de l'amour de Dieu et l'espérance de la résurrection, offerte à chacun, à l'Eglise, à l'humanité entière ...

Le Carême est ce moment favorable pour revenir au Seigneur de tout notre cœur. Profitons-en pleinement et sans attendre !

Alors, l'amour du Seigneur que nous accueillerons à chacune de nos étapes peut faire de ce temps un formidable temps de bonheur et de joie. Il nous suffit de le vouloir. Ensemble.

Père Boniface

Renseignements pratiques

Messes : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h : 01 46 65 13 74

Eglise ouverte : jeudi 17h-19h à St Jean

Le Catéchuménat

Le Catéchuménat propose, à tout adulte qui en fait la demande, un parcours d'initiation à la vie chrétienne (baptême, confirmation, eucharistie).

Le parcours, de deux ans pour le baptême et d'un an pour la confirmation, se vit en groupe et avec des accompagnateurs. Les rencontres mensuelles, permettent de découvrir et d'approfondir la parole de Dieu et la vie de l'Eglise, au travers d'enseignements, de temps de partage et de prière.

A Cachan, environ 15 adultes sont répartis dans 3 groupes, 2 d'entre eux seront baptisés au cours de la vigile pascale à Ste Germaine.

Le parcours vers le baptême est jalonné d'étapes :

- l'entrée en catéchuménat (ou en Eglise), titre qui confère à l'adulte le nom de «catéchumène»,
- l'appel décisif : étape importante où la personne a été reconnue par l'Eglise, prête à recevoir le baptême : les catéchumènes sont nommés par notre évêque et appelés pour exprimer devant la communauté leur désir d'être baptisés, appelés à vivre intensément ce temps de carême qui les conduira au baptême,
- les scrutins: La racine latine de ce mot « scrutin » signifie visiter, rechercher. Ils sont une invitation à la conversion, à se tourner vers le Seigneur pour se voir à sa lumière.

Les scrutins sont au nombre de 3 :

- le premier scrutin qui aura lieu le troisième dimanche de carême, avec l'évangile de la Samaritaine à qui le Christ donne l'eau vive,
- le deuxième scrutin qui aura lieu le quatrième dimanche de carême avec l'évangile de l'Aveugle-né guéri et illuminé par le Seigneur
- le troisième scrutin qui aura lieu le cinquième dimanche de carême avec l'évangile de la résurrection de Lazare à qui le Christ rend la vie

Faisons bonne route jusqu'à Pâques aux côtés de nos catéchumènes !

Christine Soyer, accompagnatrice du catéchuménat

Pèlerinages diocésains 2013

Le pèlerinage est un acte d'Eglise, qui symbolise la marche du peuple de Dieu. Des hommes et des femmes se rendent vers les lieux où Dieu a visité son peuple, dans une démarche fraternelle de réflexion, et de recueillement.

Témoignage : Pèlerinage à Paray-le-Monial,

Du 2 au 5 février, nous nous sommes rendues au pèlerinage diocésain à Paray-le-Monial. Nous étions 46 pèlerins venant des diverses banlieues du Val de Marne.

Là-bas notre rencontre avec le Divin Cœur de Jésus fût une source de grâce, de bénédiction et de guérison intérieure. Le message de Paray-le-Monial a été donné à Marguerite-Marie, une religieuse lors de l'adoration du Saint Sacrement par une grande manifestation. Jésus lui dit: "Voilà ce cœur qui a tant aimé les hommes qu'il n'a rien épargné jusqu'à s'épuiser et se consumer pour leur témoigner son Amour".

Tout ce que nous pouvons dire c'est que Jésus nous a tous plongés dans ce cœur miséricordieux. Durant ces 4 jours, il nous a attiré à lui. Les témoignages de grâces reçues étaient nombreux à notre retour dans le car.

Marlène MARINE & Marie-Aline GEREMY,
animatrices Eveil à la foi et Baptême des petits enfants.

Prochainement : Pèlerinage diocésain à Paris,

Samedi 16 mars 2013 « Des vies données à Dieu et à leurs frères » avec St Vincent de Paul, Ste Catherine Labouré et les prêtres des missions Etrangères à Paris.

Une journée de présentation et de réflexion sur ce que nous disent les saints dans notre vie en 2013 et sur notre mission de chrétien. Des moments d'échange sont prévus tout au long de la journée : rencontre d'une sœur « Fille de la Charité » et dialogues avec des témoins des Missions Etrangères. Une messe clôturera cet événement.

RDV à 9h30 à la chapelle des Pères Lazaristes, 95 rue de Sèvres 75006 PARIS.

Messes pendant la Semaine Sainte :

Elle débute avec le dimanche des Rameaux et se clôt avec la célébration de Pâques.

Rameaux	Dimanche 24 mars à 10h45 à Ste Germaine et 10h30 à St Jean
Jeudi Saint	Jeudi 28 mars, Messe dite "de la Cène du Seigneur", à 20h à Ste Germaine
Vendredi Saint	Vendredi 29 mars, Chemin de Croix, à 15h à St Jean comme à Ste Germaine et Célébration de la Passion 20h à St Jean
Samedi Saint	Samedi 30 mars, Veillée, vigile pascale à 21h à Ste Germaine
Dimanche de Pâques	Dimanche 31 mars, Messe de la résurrection, à 10h45 à Ste Germaine